

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección, 1750 Administración 2299 DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901, POR DON RUFINO CANO DE RUEDA DIRECCIONES: San Agustín, 7 Apartado n.º 11

AÑO LXV.—Número 19.717 Depósito Legal SG. 7-1958 Miércoles 21 de abril de 1965 Precio del ejemplar: 2 pesetas

El Rey de Burundi visitará al Jefe del Estado, en Madrid

Y a otras personalidades españolas para entablar un primer contacto entre ambos países

Visitará también centros de atracción turística, principalmente los de la costa mediterránea

Madrid, 21.—«Yo efectúo en este momento un viaje de incógnito, pero tengo el propósito de saludar al Jefe del Estado español, así como a otras personalidades, y aprovechar esta ocasión para entablar un primer contacto entre nuestros dos países», ha declarado S. M. el Rey Muambutsa IV de Burundi a un redactor de la agencia Cifra, en su única entrevista periodística concedida durante su actual estancia en Madrid.

Hace unos meses murió asesinado el primer ministro de Burundi, Estima S. M. que en él intervinieron los agentes comunistas o fue un magnicidio motivado por razones internas.

Está abierta una encuesta judicial en el curso de la cual se determinará la responsabilidad de los promotores de ese odioso atentado.

PAIS ABIERTO A TODO EL MUNDO

En relación con la situación de los refugiados waturis de Ruanda y la presencia en Burundi de elementos antigubernamentales, procedentes del Congo, S. M. dijo:

«Mi país está abierto a todo el mundo, cualquiera que se encuentre con dificultades puede venir a buscar asilo y hospitalidad, que le será concedida, siempre que no se interfiera en los asuntos internos del país.»

S. M. Muambutsa IV eludió hacer comentarios respecto a la política del dirigente congoleño Tshombé, y al cierre de la embajada de China comunista, efectuado después del asesinato del primer ministro burundés.

«La unidad africana significa una fuerza eficiente en la resolución de los conflictos del continente?»

«Es el fin que persigue esta organización y, estoy convencido de que lo conseguiremos.»

Hoy, el rey de Burundi se entrevistará en El Pardo con el Jefe del Estado Español. Seguidamente en el palacio de Santa Cruz, el ministro español de Asuntos Exteriores, señor Castiella, mantendrá una entrevista con S. M. Muambutsa IV.

Durante su estancia en España, visitará diversos centros de atracción turística peninsulares, principalmente los de la costa mediterránea.—Cifra.

LA REINA ANA MARIA DE GRECIA, admitida en el seno de la Iglesia ortodoxa griega



Atenas, 21.—La reina Ana María de Grecia, esposa del rey Constantino, ha sido admitida en el seno de la Iglesia ortodoxa griega, según se ha comunicado oficialmente.

La reina Ana María es hija de los reyes de Dinamarca.—Efe.

Willy Brandt: Los acuerdos comerciales entre las diversas naciones del mundo son, a veces, más beneficiosos a la paz que las negociaciones políticas

El progreso político, a menudo, va detrás de otras formas de las empresas humanas

Lo demuestra—añade—el comercio de Alemania Occidental con los países de Europa Oriental

Nueva York, 21.—Willy Brandt, alcalde del Berlín occidental, ha manifestado que las relaciones económicas de Alemania occidental con la Europa oriental demuestran que los acuerdos comerciales entre las diversas naciones del mundo eran a veces más beneficiosos para la paz que las negociaciones políticas.

«El progreso político a menudo va detrás de otras formas de las empresas humanas», ha dicho Brandt en un discurso pronunciado en un acto celebrado con motivo de la reapertura de la Feria Mundial de Nueva York.

«Cada institución, cada estado, cada nación representada en la Feria de Nueva York espera que su participación aumentará el entendimiento de los pueblos en áreas específicas de las empresas humanas y, desde luego, este entendimiento

generalmente va acompañado de lazos de amistad y aceptación, que representa una esperanza legítimamente compartida por las instituciones comerciales, así como por las instituciones políticas», señaló el alcalde del Berlín oeste.

Brandt dijo a continuación: «El hecho de que Alemania mantenga en la actualidad relaciones comerciales con muchos de los países de la Europa oriental, a pesar de no tener con ellos relaciones políticas, es una prueba de lo que he afirmado anteriormente y creo que es una realidad muy significativa y esperanzadora.»—Efe.

Rodesia amenaza declarar unilateralmente la independencia

Si fracasan las negociaciones con Inglaterra

Salisbury (Rodesia), 21.—El primer ministro, Ian Smith, amenazó la pasada noche con declarar unilateralmente la independencia si fracasan las actuales negociaciones con Inglaterra.

Durante una reunión pública, Ian Smith dijo que la aún no resuelta cuestión de la independencia rodesiana perjudica a la economía del país.

Se cree que el gobierno, de mayoría blanca, prepara la anunciada declaración de independencia, a pesar de que la Gran Bretaña ha amenazado con ejercer represalias económicas si ello ocurre.—Efe.

Nueva reunión en Washington sobre el problema de la reunificación de Alemania

Washington, 21.—Diplomáticos norteamericanos, británicos, franceses y alemanes han celebrado otra reunión en la capital federal para estudiar nuevas medidas de los aliados respecto al problema de la reunificación de Alemania.

Posteriormente, se hizo saber que las conversaciones siguen a nivel de «tentativa» de aprobar una decisión conjunta con vistas a resolver el problema alemán.

Asistieron a la reunión Llewellyn Thompson, especialista del Departamento de Estado en cuestiones entre oriente y occidente; los embajadores británico y francés, así como el ministro alemán occidental, Georg von Liliensfeld.—Efe.



Joseph Caels, nombrado primer ministro del Gobierno social-demócrata holandés

La fortaleza de la economía española ha facilitado un expansivo mercado de dólares para los exportadores de EE. UU.

Se incrementarán los productos agrícolas norteamericanos a exhibir en la Feria Internacional del Campo, en Madrid

Washington, 21.—El departamento de Agricultura de los Estados Unidos ha revelado hoy que la fortaleza de la economía española ha facilitado un expansivo mercado de dólares para los exportadores norteamericanos, y que será incrementado el número de los productos agrícolas norteamericanos que se exhiban en la VI Feria Internacional del Campo de Madrid.

El secretario norteamericano de Agricultura, Orville L. Freeman, ha declarado que se ha proyectado una importante participación norteamericana en la Feria del Campo madrileña, la cual se celebra cada tres años y es considerada como una de las más importantes de España por los hombres de negocios y público en general, creyéndose que la visitarán unos cinco millones de personas.

El pabellón de Estados Unidos en la Feria Internacional del Campo comprenderá una extensión de 1.540 metros cuadrados, y en él se exhibirán conservas de carne, cereales, legumbres y otros productos agrícolas norteamericanos.

España adquiere anualmente, por término medio, productos agrícolas norteamericanos por una suma superior a los 100 millones de dólares, y en la actualidad tiene en marcha un plan de desarrollo de 4 años, que tiene por finalidad mantener el crecimiento de su economía, que en el momento actual ya es fuerte, ha señalado Freeman. «Nos sentimos felices—agregó Freeman—de comprobar el desarrollo económico de nuestros aliados de todo el mundo y lo alentaremos a proseguir su crecimiento.»

En el «patio» del pabellón norteamericano de la Feria Internacional del Campo, los visitantes españoles podrán comprar «sandwiches de roast beef» y hamburguesas, dice el anuncio del departamento de Agricultura norteamericano.—Efe.

bajar. Evaluó los ingresos de su esposa en veinte mil dólares mensuales.—Efe.

JUNE ALLISON, viuda de Dick Powell, se divorcia ahora de su actual marido, GLENN MAXWELL

Santa Ana (California), 21.—La actriz cinematográfica June Allison, viuda del fallecido Dick Powell, ha conseguido el divorcio de su siguiente marido, Glenn Maxwell, con el que contrajo matrimonio el 12 de octubre de 1963, alegando malos tratos y el hecho de que firmaba cheques sin provisión para pagar deudas de juego.

Maxwell, que tiene treinta y tres años de edad, se defendió diciendo que padece tuberculosis y que dicha enfermedad no le permite tra-

¿Robar pingüinos, de moda en Inglaterra?

Dudley (Inglaterra), 21.—Los ladrones de pingüinos están de moda en Inglaterra. «Penny», un pingüino hembra suafriano, valorado en cincuenta libras, junto con su cría de seis semanas, han sido robados del zoológico de Dudley la pasada noche.

A principio de esta semana, alguien robó huevos de pingüino en el zoológico de Edimburgo. «Hemos pedido al público que nos informe inmediatamente en cuanto vea que alguien sospechoso se acerca a los pingüinos», declaró un oficial de la policía.—Efe.

Fuerte combate contra 3.000 guerrilleros del Vietcong, a 45 kilómetros de Danang

Los comunistas han cercado a un batallón de fuerzas especiales de «rangers»

Danang, 21.—El Gobierno survietnamita ha enviado urgentemente refuerzos al lugar en que se desarrolla desde hace tres días un importante combate, a raíz de que los guerrilleros del Vietcong pusieran en fuga a un batallón de fuerzas especiales de «rangers» que fue abandonado por su asesor norteamericano, al darse éste cuenta de que estaban cercados.

Las autoridades militares survietnamitas informan que la totalidad de las unidades de reserva del primer cuerpo del ejército, han entrado en combate contra unos tres mil guerrilleros, atrincherados a lo largo de un frente de ocho kilómetros, a unos 45 kilómetros al sur de Danang.

La decisión de enviar refuerzos se ha tomado al informarse que los comunistas habían rodeado al 39 Batallón de «Rangers», aislandole del resto de las fuerzas survietnamitas.

Sigue desbordándose el Mississippi

34.000 personas han quedado sin hogar

La Crosse (Wisconsin), 21.—Varios miles de personas más han quedado sin hogar, al seguir desbordándose las aguas del río Mississippi, desde el este de Minnesota al sur de Illinois.

Quince alumnos de una escuela, en la que habían suspendido las clases para que los alumnos pudiesen cooperar en las tareas de salvamento, resultaron heridos al derrumbarse un muro de contención, en Clinto (Iowa).

El nivel de las aguas ha subido cerca de seis metros en La Crosse, cerca de 50.000 habitantes y se estima que permanezca así durante dos días por lo menos.

El número de personas desplazadas de sus hogares llega a 34.000 a lo largo del Mississippi y sus afluentes. Los daños materiales se elevan a varios miles de millones de dólares.—Efe.

SE INTENSIFICARA LA LUCHA CONTRA LOS COMUNISTAS

Honolulu, 21.—Al finalizar la conferencia de personalidades diplomáticas y militares norteamericanas, de dos días de duración, el secretario de Defensa, Robert S. McNamara, anunció la pasada noche que se adoptarían medidas adecuadas para intensificar la lucha contra los comunistas en Vietnam, prestando especial atención a los suministros que recibe el Vietcong por vía marítima.

Entre los asistentes a la conferencia se encontraban el general Maxwell Taylor, embajador de los Estados Unidos en Saigón; el general Earle Wheeler, jefe del Estado Mayor conjunto; el almirante Grant Sharp, comandante de las fuerzas norteamericanas en el Pacífico, y el general William Westmoreland, comandante de las fuerzas norteamericanas en el Vietnam del sur.

Exito de la reunión luso-española de estudiantes universitarios en Lisboa

Han demostrado que saben interesarse por los problemas del mundo con el que han de enfrentarse

Lisboa, 21.—En la Asamblea Nacional portuguesa, el diputado doctor Ordellas Rego ha hecho un elogio del éxito conseguido por la reunión luso-española de estudiantes universitarios, celebrada recientemente en Lisboa, afirmando que las juventudes universitarias española y portuguesa han demostrado que saben interesarse por los problemas del mundo con el que han de enfrentarse.

Terminó señalando que esta reunión ha sido una afirmación seria y digna de lo que es la juventud universitaria cuando está bien orientada.—Efe.

Segunda temporada en la Feria Mundial de Nueva York

Se inaugura esta tarde

Nueva York, 21.—La segunda temporada de la Feria Mundial de Nueva York se inaugura esta tarde a las 14,30, hora española, con el estampido de un cañón de bronce de 339 años, extraído del «Wasaw», buque de guerra hundido en 1628 en la bahía de Estocolmo y sacado a la superficie en 1961.

Los discursos inaugurales serán pronunciados por el vicepresidente de los Estados Unidos, Hubert Humprey y Willy Brandt, alcalde-gobernador de Berlín occidental.

La mayor parte de los pabellones del año pasado volverán a abrir sus puertas y se espera que vuelvan a atraer la atención de los visitantes al de España, con sus valiosos cuadros de Goya, Velázquez, El Greco, Picasso y Miró y otras obras de arte, así como el del Vaticano donde se exhibirá nuevamente «La Piedad», de Miguel Ángel.

Otras atracciones serán la reproducción de un antiguo pueblo belga, los pabellones de grandes empresas norteamericanas y, para los niños, la reproducción de un dinosaurio a tamaño natural y algunos espectáculos animados con personajes de Walt Disney. En total, se calcula que unos 37 millones de personas visitarán la Feria en su segunda temporada.—Efe.

EL TIEMPO

Frío, nieve y temperatura mínima de 2 grados bajo cero

Madrid, 21.—El Servicio Meteorológico Nacional informa que durante el día de ayer ha habido nubosidad abundante, con precipitaciones generalmente en forma de chubascos, en el Cantábrico, valles del Ebro y Duero y Baleares.

Por la noche ha continuado el régimen de chubascos en las zonas antes señaladas, habiéndose registrado tormentas en Santander y San Sebastián. Ha nevado débilmente en Soría, y ha habido heladas en la meseta norte.

Predice que continuará la nubosidad de estancamiento en el Cantábrico y mitad norte de la Península, con precipitaciones aisladas, más probables en la vertiente norte del sistema montañoso. Vientos fuertes del norte en Cataluña y Baleares. Nubosidad variable en el mar de Alborán y Canarias. Poco nuboso en el resto.

Temperaturas extremas de España: máxima de 27 grados en Córdoba; mínima de dos grados bajo cero en Avila.—Cifra.

Dispensa de la abstinencia de los viernes a los católicos que en tales días viajen en trenes en los Estados Unidos

Chicago, 21.— Los católicos que viajen en ferrocarril los viernes han sido dispensados de la abstinencia, según ha anunciado el canciller de la archidiócesis de Chicago, F. Byrne.

Esta dispensa se extenderá a todos los católicos que viajen en todos los ferrocarriles de los Estados Unidos y es similar a la concedida recientemente a los fieles que viajen en avión.

CRONICA DE LA CIUDAD

YA EMPIEZAN

Hemos entrado en la última decena de abril, y la primavera, que pareció entrar decidida y con fuerza, dio un tanto marcha atrás y así tenemos bastantes árboles todavía remisos en lanzar afuera toda su fronda. Y los habitantes de la ciudad, por más que la mayoría hayan guardado las prendas de abrigo, pasamos frío a determinadas horas del día.

Cierto que todo esto es pasajero, y es de esperar que en cualquier momento el tiempo se entone y encarrile por las temperaturas estivales, ahora que comienzan ya las fiestas de barriada, que se preparan las excursiones campestres y la temporada del chapuzón en el río, donde, por cierto, siguen adelante las obras de la playa artificial a la que no faltarán ni los cómodos bancos para quienes prefieran sentarse en ellos y no sobre la fresca arena de la orilla.

Así estamos ya metidos en las fiestas de la barriada de San Marcos a las que seguirán las de los barrios de San José—aunque ya anticipadas—y el Mercado y, con mayor o menor intervalo, todas las demás de las distintas zonas de la ciudad. Fiestas que la temperatura puede destruir más o menos, pero a las que no faltará el tradicional calor y animación de la mocedad respectiva; los gorritos y estruendos verbeneros; el botijo-caja de caudales para sufragar gastos y el paquete—pequeño paquete ahora—de avellanas para entretener los dientes mientras los pies pasean el "real" de cada barriada.

Mientras llega el "real" de la feria grande, para la que suponemos habrá empezado a pensarse en los festejos que la acompañarán, y decidido ya el cartel anunciador, en el otro cartel de la corrida, todo lo cual vendrá a ser más o menos parecido a las Ferias anteriores, pero que no restará animación y aún de esparcimiento a los segovianos, ansiosos ya de lanzar por la borda toda esta mayor o menor monotonía invernal, prolongada en la primavera, y acogerse al cálido verano, con sus largas horas de sol, que proporcionen, una vez más, esa agradable etapa estival a la ciudad que tanto se hace esperar a lo largo de los prolongados meses que vamos gastando desde el otoño.

En fin, empiezan las fiestas y la temperatura y ambiente veraniego están ya a la vuelta de la esquina.



Información Local

El premio del concurso de carteles para ferias, a Faustino Román

A la una de la tarde, en el Ayuntamiento, se ha reunido el jurado calificador del concurso convocado para elegir el cartel anunciador de las próximas ferias y fiestas de la ciudad. Se presentaron doce carteles, y tanto el número como la calidad, en líneas generales, ha sido superior a los pasados años.

El jurado decidió conceder el premio de cinco mil pesetas al cartel presentado bajo el lema "Luz", que resultó ser de don Faustino Román García, y propuso para un accesit al cartel que llevaba por lema "Artificio", original de don Donato Lobo.

Estuvo integrado el jurado por el teniente de alcalde don Ramón Martínez López-Olivas, como presidente, por serlo también de la Comisión de festejos, y por don Manuel Padial, don Eugenio de la Torre y don Luis Martín Marcos.

CONCURSO DE DIVULGACION DE SEGURIDAD SOCIAL EN LA ENSEÑANZA PRIMARIA

Instituto Nacional de Previsión.—Se recuerda a los señores maestros, que el plazo de presentación de los trabajos, finaliza el 30 del actual.

Se inició esta mañana el Consejo Provincial de Sección Femenina

El discurso inaugural fue pronunciado por el subjefe provincial del Movimiento

Se ha iniciado esta mañana el Consejo Provincial de Sección Femenina, que se desarrollará hasta el próximo día 27 en los locales de la delegación, celebrándose diversas sesiones que ocuparán las mañanas y tardes. Asisten al Consejo las delegadas locales de la provincia.

A las once y media de esta mañana tuvo lugar una misa en la catedral, oficiada por el asesor religioso de Sección Femenina don Lucas García Borreguero. Asistieron el subjefe provincial del Movimiento en representación del jefe provincial, alcalde, consejero nacional y la delegada y mandos de Sección Femenina, así como las asistentes al Consejo.

A las doce y media, en el salón de actos de la delegación, bajo la presidencia del subjefe, al que acompañaban el consejero nacional, iniciaron las tareas con el informe que ofreció la secretaria provincial, señorita Felisa Víseda, sobre la labor realizada en la provincia durante los últimos cuatro años, una labor que se ha extendido a actividades múltiples, como cursillos, divulgación, cátedras ambulantes, trabajo, cultura, deporte, etc.

Habló después la delegada provincial señorita María Álvarez Casas, dando unas orientaciones que han de servir como guía para este Consejo. Por último, el subjefe provincial del

Movimiento, don Alfredo Garcillán González, pronunció el discurso de apertura, refiriéndose a la importancia que la mujer tiene en la vida española, donde está considerada como un pilar básico en la mayoría de los aspectos, ya que su gran actividad y su excelente preparación le han ayudado a salir del aislamiento a que prácticamente estaba sometida. Hoy, la mujer ocupa puestos de responsabilidad y es una auténtica y valiosísima colaboradora en el desarrollo de la nación.

Esta tarde se han reanudado las sesiones de estudio e informe.

Cinco accidentes, con seis heridos, se registraron en la provincia durante la Semana Santa

Según nota que nos remite la Jefatura Provincial de Tráfico, durante la pasada Semana Santa han ocurrido en nuestra provincia sólo cinco accidentes de circulación, que originaron seis heridos. La estadística se ha confeccionado contando los días del 10 al 19 del actual.

En carretera, hubo un accidente, sin heridos, el 10; uno, con un herido, el 14; uno, con dos heridos, el 16, y uno, con dos heridos, el 19. En zona urbana, un accidente con un herido los días 17 y 19.

FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche:
Cervantes, 33.
Puente, 1 (San Lorenzo).
Santa Teresa, 24 (barrio del Carmen).

Se recuerda la obligatoriedad de notificar las entradas de viajeros en los hoteles y casas de hospedajes Así como los de vehículos de motor en los garajes y talleres

Comisaría de Policía.—Se recuerda, una vez más, a los hoteles, fondas, pensiones, casas toleradas y en general, a todo el vecindario que en sus domicilios particulares den hospedaje o pernocten personas ajenas a la familia, la obligación ineludible que tienen, los residentes en la capital, de remitir a la Comisaría del Cuerpo General de Policía, el parte de entrada de viajeros, tanto de españoles como de extranjeros, dentro de las 24 horas siguientes a su alojamiento.

Las que radiquen en los pueblos de la provincia, dichos partes de viajeros los presentarán en los cuarteles de la Guardia Civil si en los mismos existieran, presentándolos en caso contrario en las respectivas alcaldías.

Asimismo se insta a los dueños de garajes, talleres y en general a todo establecimiento en donde tengan entrada vehículos de motor y petanca, mazarán más de 24 horas, a que remitan los partes de entrada y salida de los mismos.

Al aire de la calle...

RELOJES DE LA GRANJA

Se ha inaugurado en Barcelona una interesantísima exposición de relojes antiguos, propiedad del Patrimonio Nacional, que se exhiben en el palacio de Pedralba. Los relojes proceden de distintos palacios españoles, y varios de ellos pertenecen al palacio de Sa Ildefonso, en el que, como es sabido, la colección de los allí existentes es verdaderamente notable.

UNA GAMBERRADA

Los gamberros ensanchan cada día su campo de acción, y pretenden, por lo visto, que todo aquello que pueda ofrecer un mínimo de condiciones para su forma de actuar, caiga bajo su garra.

La última «faena» de esos gamberros que se juzgan humoristas, ha sido colocar, ante el nombre de una calle, una letra que desvirtúa aquel. Se trata de la calle Angosta. En la placa con el nombre, que existe junto a la Catorceña, han pintado con trazos gruesos de lápiz una «b» delante, y así queda el nuevo nombre de «Calle Langosta». La «faena» la han tenido que hacer valiéndose de una escalera, porque la placa está a considerable altura; y ello hace pensar que el hecho se ha cometido con cierta premeditación.

DE ACTUALIDAD

Bueno, esto ya lo saben ustedes: el comenarío de actualidad, de auténtica actualidad, es el de la fría temperatura que estamos sufriendo ya casi a las puertas de mayo. Y gracias a que nos consolamos pensando que no somos una excepción, ya que la cosa parece ser general.

EN LA ACERA

¿Han observado ustedes que en la calle de Juan Bravo, desde Corpus a la desembocadura de Melitón Martín, cada vez dejan los turistas menos espacio libre en la acera, porque se estacionan sobre buena parte de ella? Dentro de poco ¿por dónde tendrán que circular los peatones que bajen por esa calle llevando su derecha?

ESTA CERCADO

¿Qué pasa con la alameda situada entre la carretera de Santa Lucía y el camino que, por delante de la Residencia Provincial, conduce al barrio de San Lorenzo? Lleva ya algún tiempo cercada con alambre de espino—sujeto, incluso, en algunos árboles—y dentro de ella hay un cerramiento destinado a ovejas. Todos los síntomas es de que ha sido arrendado un amplio terreno, que abarca también las cuestas que sobre la calle de Gascos se inician apenas pasados los edificios de números pares situados a la entrada de la citada carretera de Santa Lucía.

ANUNCIOS POR PALABRAS

ENSEÑANZA
CARNETS conducir, primera, segunda. Auto Escuela. Santa Columba, 5.

AUTO-ESCUELA Prévencio. Métodos modernos, profesorado especializado (frente Instituto Previsión).

AUTO-ESCUELA La Pista. Modernísimas instalaciones. José Antonio, 38 (frente Base Mixta).

ALQUILERES
CONDUZCA usted mismo. Autos Sierramar. Alquiler sin chófer. Últimos modelos. Fernández Ladreda, 11, teléfono 14-47. Segovia.

ARRIENDO nave 170 m², a 500 metros Azoguéjo. Teléfono 2029.

PISO grande, céntrico, se alquila o vende. Teléfono 2882.

TOMARIA en arriendo finca de secano regadío, monte o dehesa en coto redondo con buenas dependencias, con superficie de 300 Has. en adelante. Ofertas y condiciones detalladas por escrito al núm. 2.200. Publicidad Anuncie. Santiago, 5. Valladolid.

TRABAJO
TRACTORISTA urge sabiendo obligación. Juan Bravo, 2, principal.

SE necesita chica fija. Ildefonso Rodríguez, 3, primero, izquierda.

NECESITO chico. Bar Peñalara.

NECESITO muchacha. Señora sola. Buen sueldo. San Facundo, 2, segundo.

OCHO PALABRAS, 12,00 ptas. Cada palabra más... 1,30

VENDESE casa solariega céntrica. Teléfono 35-37 y 2-27-49-25, Madrid.

MOTO seminueva, pocos kilómetros, 2 H.P. Conciello de Trento, 15.

SU finca será vendida más cómodamente a través de Peláez. Agencia Propiedad Inmobiliaria. Avda. General Franco, 4. Valladolid.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Aparatos iluminación, electrodomésticos. Juan Bravo, 23.

MOTOSIERRAS Homelite, máximo rendimiento, máxima calidad, 5 modelos diferentes. J. Horcajo, S. A.

ACCESORIOS toda clase motosieras. Cadenas, espaldas, piñones arrastre, embragues, etc. J. Horcajo, S. A.

RIEGOS por aspersión. Maquinaria Agrícola Pascual. Conde Sepúlveda, 13.

PATATAS, garbanzos de siembra y toda clase de semillas. José Zorrilla, 32 (ultramarcos).

VENDO chotos suizos para cría. Mercado Muerte y Vida, puesto 25, teléfono 23-64.

VENDO toda clase ganado recreo. Luis Escalona.

GANADEROS: aprovechar ocasión, guardo 200 ovejas a medias o en renta, pérdidas o ganancias. Jesús Huerta. Hontalbilla.

NOVILLO tierno, bonito, para semental, vendo. Mariano Requies. Fuentesnuevas.

VENDO vaca recién parida del tercero. Eusebio Casado. Carbonero el Mayor.

VACA suiza del segundo, vendo. Felipe Sanz (menor). Cabezuela.

SE venden dos novillas suizas de 16 meses. Leandro Rubio. Nieva.

GANADERO: crianza sin vaca. Crío sus terneros con Bacilactol, sustitutivo completo de la leche materna.

GANADERO: leche para sus terneros a menos de 3,50 pesetas litro, igual o mejor que la leche de vaca. Crío sus terneros con Bacilactol.

GANADERO: ahorre leche. Obtenga más beneficios. Crío sus terneros con Bacilactol.

BACILACTOL, sustitutivo completo de la leche materna, primera marca nacional. Exclusiva de venta: Almacenes Fernández. Plaza Los Huertos, 9, frente a Correos, Segovia.

GANADERO: crío sus lechones con Bacilactol Granulado. 22 kilos de peso a las ocho semanas. Destete a los 21 días. Camadas numerosas sin bajas.

HOLANDESA recién parida del segundo. Ismael García. Muñozveros.

DIEZ novillos y tres novillas moruchas, mansas, 2 a 3 años. Pedro Grande. Villacastín.

PASTOS
ARRIENDO pastos para ovejas, mayo-junio, finca Lobones. Para vacas, abril-noviembre, finca Peñalara. Sr. Martín Eulogio M. Higuera, 7. Segovia.

SUBASTA DE PASTOS
El próximo día 30, a las 12 horas, tendrá lugar en esta Hermandad, la primera subasta de pastos para 500 reses lanaras para la temporada, del 24 de mayo al 13 de junio.

Encinillas, 17 de abril de 1965.—El jefe de la Hermandad.

†
PRIMER ANIVERSARIO
DEL SEÑOR
DON VALERIANO GARRIDO MUÑOZ
(Agente Comercial Colegiado)
Que falleció en Segovia el día 22 de abril de 1964
Habiendo recibido los S. S. y la bendición de Su Santidad
R. I. P.
El funeral que se oficia mañana, a las nueve, en la parroquia del Salvador, será aplicado por el eterno descanso del alma del finado.
Su desconsolada esposa, doña Agripina Yanguas; hijos, hijo político, nietos, sobrinos y demás familia,
Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

†
QUINTO ANIVERSARIO
DE LA SEÑORA
Doña Patrocinio Redondo Ruiz de Morales
(Viuda de Albertos)
Que falleció el día 22 de abril de 1960
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.
R. I. P.
Las misas que se ofician el día 22, en la parroquia de San Miguel a las nueve, y el culto a las 7,30 de la tarde; Santa Iglesia Catedral, ocho, nueve y diez; Corpus Christi, ocho; Padres Misioneros, siete y media, ocho y nueve; iglesia parroquial de Rianza así como las de siete y media y ocho y media en la Santa Iglesia Catedral, y ocho, en Corpus Christi los días 22 de cada mes, se aplicarán por el eterno descanso de su alma.
LA FAMILIA,
Agradecerá una oración por su alma y la asistencia a alguno de tan piadosos actos.

CALIDAD más SERIEDAD más SURTIDO más PRESTIGIO igual a F.º Román López
TODO EN MUEBLES
TODO EN DECORACION



Información Local

EL GRUPO DE DANZAS DE PRAGA ACTUARA EL VIERNES EN LA SALA DE FIESTAS SIRENAS

Se ha elegido ya el marco que servirá de escenario a la actuación del grupo de danzas «Josef Vycpalek», de Praga (Checoslovaquia), en nuestra ciudad. Como anunciamos, ofrecerá aquí una muestra de su arte, en acto preparado por la Delegación de Organizaciones, que tendrá lugar a las 7.30 de la tarde del viernes próximo en la sala de fiestas «Las Sirenas».

El grupo de 16 chicas y 20 chicos que forman esta agrupación folklórica, que cuenta en su haber con numerosos premios internacionales, será recibido oficialmente en el Ayuntamiento, y además de recorrer los monumentos de la ciudad, visitará también el Real Sitio de San Ildefonso y la fábrica de whisky, donde ofrecerá una exhibición de sus danzas a los empleados de la misma.

Las invitaciones, como indicamos, pueden adquirirse en la Jefatura Provincial del Movimiento.

AGENDA PARA MAÑANA

JUEVES 22 DE ABRIL
Van 112 días de 1965; faltan 253.
Sol: De 5,27 a 19,1.
Luna: De 0,40 a 9,51. Mañana, cuarto menguante.

Santoral: Santos Sotero, Cayo, Pápas, Miles, Acepimas, León, Mareas, Bicolor, obs.

Misa (blanco): De infraoctava.

Pensamiento: «El ejemplo es la escuela de la Humanidad, la única escuela que puede instruirlos» (Burke).

Efemérides: Año 1451, nace Isabel la Católica.

Gran feria de ganados de todas las clases titulada de «San Marcos» en NAVALMANZANO

Durante los días 24 al 27 de abril corriente, se celebrará en esta localidad, como en años anteriores, la feria de ganados. Asimismo, se hace saber que el último domingo de cada mes se celebrará el acostumbrado mercado mensual.

Navalmanzano, 20 abril de 1965. El alcalde.

TV PROGRAMAS para MAÑANA

SOBREMESA: 2,00, Avance de telediario, 2,03, Documental, 2,20, Sonría, por favor, 2,50, La música, 3,00, Telediario, 3,20, Punto de vista, 3,30, Novela, 3,50, Revista para la mujer, 4,00, Caravana.

INFANTIL: 7,00, Chavales.

NOCHE: 8,00, Telefilm, 8,30, Adelante el inventor, 8,50, Dibujos animados, 9,00, Patrulla 54, 9,30, Fiesta brava, 9,45, Telediario, 10,00, Avance de programas, 10,03, El Santo, 11,00, En directo: balonmano, 12,30, Telediario, el programa de mañana, despedida y cierre.

IBERIA
La marca maestra en TV
Asistencia técnica garantizada
GARCIA & SAN FRUTOS, S. L.
Avda. Fdez. Ladreda 6. T. 26-12

166 expedientes de prestaciones aprobados por la Comisión Provincial de la Mutualidad Nacional de Previsión Social Agraria

Ha celebrado su sesión mensual la Comisión Provincial de la Mutualidad Agraria, y, entre otros asuntos, resolvió los siguientes acuerdos:

Pensiones de Vejez, Invalidez y Viudedad

De las prestaciones indicadas fueron aprobados ochenta expedientes y denegados siete por no reunir las condiciones reglamentarias para su aprobación.

Los resueltos favorablemente son los siguientes: Vicenta Casado Domínguez, Gregoria Andrés María, Antonia García Mateos, Florencio Tapia del Barrio, Faustino Otero, Otero, Mariano Sanz Arranz, Gregorio González Antona, Paula García Herranz, Pedro Yubero Sanz, Jenaro Santos Martín, Lázaro Antona de Frutos, Teófilo Herranz Bermejo, Natalio Ayuso Bernardo, Julián García Useros, Francisca Alvaro Holgueras, Julia Pascual Benito, Nicolasa Arribas Lozano, Cesárea Arribas Benito, Feliciano Gil Martínez, Mariano Izquierdo Moreno, Guillermo Pérez García, Isaías Martín García, Lucinio Barbadó Casado, Vicenta Calvo Sanz, Rufino Delgado de la Cruz, José Martín Moreno, María Andrés García, Vicenta Montarelo Mardomingo, Jovita Sanz Jimeno, León Herrero Muñoz, León García Torrego, Faustino Sanz de Frutos, Bruno Sanz Sanz, Julia Fresnillo Posa, Juana Llorente Benito, Ambrosio González Pascual, Pedro Moreno Manzanares, Vicente González Ortiz, Justo Velasco Gómez, Fructuoso Maroto González, Isidoro Sebastián Samaniego, Catalina Antonio García, Francisca Martín Sastre, Manuela Gómez David, Jacinta Ballesteros del Río, Felipe Hernanz Aranz, Pablo García Piniella, Cristina Sacristán Sánchez, Luciano Arribas Salvador, José Vitón González, Román San Juan Martín, Simón Palomo Cerilla, Manuel Luengo Manso, Anastasio Sacristán Gómez, María del Carmen Sanz Escobar, Ángel García Sebastián, Estefanía García Muñoz, Bonifacio Abad Monte, José San Felipe Anaya, Víctor Galindo Moreno, Lucio Martín Rojo, Luisa Pablos Concepción, Daniel Antón de Andrés, Juan Manuel Carretero Martín, Pablo Alosa Sancha, Faustino Lucas Maroto, Aurelio García García, Eduvigis Jimeno Ortega, Angela Martín Hernanz, M.ª Amparo García Arranz, Sebastiana Matín Bermejo, Isidra Rubio Muñoz, Florentina Carrasco Fernández, Casimira Martín Sanz, María Ribera Ribera, Claudia Sanz de la Asunción, Juana Muñoz Muñoz, Juana Sanz Martín, Petra Sanz Galán y Andrea Sebastián San Juan.

Los aprobados son: Félix Agueda Agueda, Crescencio Gómez Casado, Fernando Onrubia Martín, Ricardo González Muñoz, Florencio Fuente Andrés, César Zarzuela Martín, Gregorio García Moreno, Antonio Sancho Laguna, Angel Herranz García, Luis A. García Sanz, Eusebio Martín Marina, Juan M. Arribas Vázquez, Francisco Muñoz Muñoz, Manuel Cubo Garcimartín, Pedro Romero Samaniego, Luis Escudero Revilla, Fernando Verdugo Herguedas, Félix

Castro Yuste, Mariano García Zapatera, César Muñoz Aranda, Francisco Alvarez Cañas y Félix Santos Fraile.

Subsidio de natalidad

En relación con esta prestación de trabajadores fijos y eventuales, fueron aprobados 38 expedientes y denegado uno por falta de período de permanencia reglamentario.

Los aprobados corresponden a los siguientes mutualistas: José María Allas Bermejo, Félix Romero Sanz, Nicolás Martín García, Saturnio Cuesta Zapatera, Basilio Sanz Sacristán, Teodoro Higuera Pérez, Julián Martín María, Félix Rodríguez Sanz, Mauricio San Miguel Rubio, Rufino Sanz Merino, Felipe Pérez Velasco, Tirso de Frutos Yanguas, Pedro Hernández Ballesteros, Lucinio Gómez Marugán, Maximo Arenales Requejo, Vicente Miguel Herrero, Gaspar Mateo García, Pedro Pascual Rincón, Mariano González Rubio, Luis Muñoz Uceta, Mariano Niño González, Angel Gozalo Cuéllar, Felipe Pérez Velasco, Cipriano Sáez López, Robustiano Maroto Palomares, Angel Esteban Sanz, Ricardo Sastre Esteban, Antonio Virseda Toribio, Cándido de Benito Ramos, Esteban Bernardos Ajos, Victorio Otero Otero, Emiliano Uceta Gilsanz, Valentín Muñoz Velázquez, Angel Martín Pollo, Félix García Berzal, Victoriano Castro Martín, Miguel Dimas Vázquez y Florentino Lozano Martín.

NOVIOS

El acierto en la elección de su dormitorio comedor cuarto de estar... se lo garantiza

Muebles COLON
(fabricación propia)
Colón, 5, Fronte Hacienda

SANDERS

La marca de piensos que devuelve... 100 X 1

¡Un gran negocio! Señor ganadero:

Pruebe a alimentar sus vacas, terneros, cerdos y gallinas con **PIENSOS COMPUESTOS PASCUAL-SANDERS**

Distribuidores: **PASCUAL HERMOSOS, S. L., SEGOVIA**

IMPORTANTE EMPRESA EXTRANJERA

Necesita jóvenes ambos sexos, imprescindible buena presencia, magnífico porvenir, garantizamos mínimo 1.000 pesetas semanales. Presentarse señor Rueda, Plaza de Franco, 4, 3.ª (pensión Cubo), días 21 y 22, once mañana y cinco tarde. Se ruega puntualidad.

CAMIONES seguridad con frenos eléctricos ACCESORIOS LA UNION

AUTO UNION DKW F-1000-L

Sólo consume 9,8 l. cada 100 kms., posee mezclador automático de aceite, engrase automático, su motor DKW dos tiempos, tres cilindros, desarrolla una velocidad de 100 kms./h. y sube pendientes hasta del 26 %.

Precio (en fábrica)
Plataforma alta: 129.500
Furgón: 130.000
Combi: 135.000
Fácil adquisición

AUTO INDUSTRIAS MARTIN-Avda. Fdez. Ladreda, 14-T.º 28-44

COSECHADORAS MASSEY-FERGUSON

Máximas facilidades de pago
Delegación: Industrias Núñez, Coches, 3. Segovia, Telfs. 2696-2507-3896
Servicios garantizados

Cursillos de Cosechadoras CLAYSON-SANTANA

Los días 24, 25 y 26 de mayo próximo tendrán lugar en SEGOVIA unos cursillos teórico-prácticos para propietarios y mecánicos conductores de Cosechadoras CLAYSON-SANTANA de las provincias de Avila y Segovia.

A estos cursillos, que estarán dirigidos por ingenieros de METALURGICA SANTANA, podrán asistir también los agricultores interesados en adquirir cosechadoras Clayson-Santana.

Solicitud de plazas para asistir a estos cursillos, antes del 30 de abril, al distribuidor exclusivo de cosechadoras CLAYSON-SANTANA para Avila y Segovia.

J. Horcajo, S. A.
Avenida Fernández Ladreda, 13 Segovia

NO PIERDA SU TIEMPO... ni su dinero

ensayando vehículos cuyo rendimiento no está suficientemente probado

CITROËN de 1.500 kilos Diesel tiene ganado su prestigio desde hace 30 años

El Gobierno español usa este modelo para sus servicios de Correos y Parque Móvil nacional

CITROËN la maravilla del siglo

Concesionario: **GARAJE ESPAÑA VICTORIA, 1**

AMPLIAS FACILIDADES DE PAGO
ACEPTAMOS SU VEHICULO

SEGOVIA RELIGIOSA

En Santa Rita

Cultos que las RR. MM. Agustinas de esta ciudad, celebrarán en honor de la gloriosa Santa Rita de Casia, Abogada de Imposibles, el 22 del corriente.

Por la mañana, a las ocho, misa de comunión de las señoras asociadas, después de la cual se expondrá S. D. M., quedando manifiesto todo el día.

Por la tarde, a las seis, santo rosario, visita a la Santa, reserva y veneración de la sagrada reliquia.

EL TIEMPO EN SEGOVIA

En la tarde de ayer
Presión atmosférica: 673,6 mm.
Temperatura máxima: 11°

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 675,8.
Temperatura mínima: 1 bajo cero.

LOTERIA PRO CIEGOS
Premiado ayer: 721.

SERIEDAD Muebles FEMAR
San Francisco, 10 (Junto Azoguejo)

TV ANGLO MEJOR QUE LA REALIDAD Distribuidor exclusivo **CASA SOLERA**

RELOJERIA ATALAYA Gran prestigio en las marcas y en el servicio
Fernández Ladreda, 12
Teléfono 28-28

CERTINA-ZENITH-OMEGA-UNIVERSAL LONGINES-CIMA MASAGO

PIDEN EN PEKIN EL ENVIO DE CHINOS A LUCHAR EN EL VIETNAM

Dean Rusk dice que esta amenaza no hará cambiar la ayuda de los EE. UU. a los survietnamitas

Londres, 20.—El principal organismo legislativo de la China comunista ha pedido «que se realicen preparativos completos» para enviar elementos chinos a luchar en el Vietnam, según informa la agencia de noticias Nueva China.—Efe.

NO MODIFICARA LA POSICION DE ESTADOS UNIDOS

Washington, 20.—El secretario de Estado norteamericano, Dean Rusk, ha afirmado que la nueva amenaza de los comunistas chinos de enviar tropas al Vietnam no hará alterar la posición de los Estados Unidos, decididos a ayudar militarmente a los survietnamitas.

Rusk formuló esta declaración después de que, con otros miembros del Gabinete, hubiera conferenciado con el presidente Johnson en la Casa Blanca.

El secretario de Estado dijo, entre otras cosas, que no hay indicio alguno de que los comunistas estén dispuestos a cesar en su agresión contra el Vietnam del Sur.

Este país—agregó—es la clave de la paz en el sudeste de Asia.

NORTEAMERICA, DISPUESTA A UNA «PAZ HONROSA»

Washington, 20.—El presidente Johnson ha declarado «aparentemente refiriéndose al Vietnam—que los Estados Unidos están dispuestos a «concertar una paz honrosa», añadiendo que también están preparados para defender plenamente la libertad.

Estas observaciones del jefe del Ejecutivo han sido hechas al dar la bienvenida a Aldo Moro, que ha llegado a Washington para una visita oficial de tres días.

Moro—que es acompañado por el ministro de Defensa Fanfani—fue recibido con honores militares en una ceremonia celebrada en los jardines de la Casa Blanca.

Según señalan estas autoridades, Moro «tratará con Johnson y otros jefes de la Administración norteamericana de los problemas del Vietnam, de la unidad europea, política del O. T. A. N. y del desarme.—Efe.

Tres bombardeos contra objetivos norvietnamitas

Aviones norteamericanos y survietnamitas han llevado a cabo tres bombardeos a mediados de hoy contra objetivos militares del Vietnam del norte.

El ataque más importante, en el que han participado 25 reactores norteamericanos y survietnamitas, se realizó en la zona de Hanoi.

Bromas y Veras T. V.

El invento que más trabajo ahorra al hombre, es, y siempre ha sido, el dolor de espaldas.

Perfumería T. V. elasco
Perfumes a granel
IVES REDON, París

Dos aviones a reacción chocaron en el aire en la provincia de Ciudad Real

Uno de los pilotos se lanzó en paracaídas y el otro consiguió tomar tierra en la base de Morón

Ciudad Real, 20.—En las inmediaciones de Piedrabuena sufrieron una colisión en el aire dos aviones a reacción de la base de Morón de la Frontera (Sevilla). El accidente se produjo alrededor de mediodía.

El piloto de uno de los aviones, capitán don Luis Hernando Frías, se arrojó en paracaídas mientras el aparato se estrellaba en una finca cercana a la carretera de Porzuna. Momentos más tarde fue recogido por la Guardia Civil y trasladado en un «jeep» de la Benemérita al hospital provincial de Ciudad Real, donde fue sometido a reconcomiiento. Presenta únicamente lesiones de carácter leve.

José María Montilla hará de «Mondeño» para el cine

Madrid, 21.—Por fin ha sido designado el protagonista de la película «El pasello», sobre la vida de «Mondeño», que muy pronto comenzará a rodarse, y en la que figura Ana Mariscal como productor.

Dicho protagonista será el matador de toros cordobés, José María Montilla.

Es autor del guión el periodista madrileño «Yale».

«Parece que el rodaje de la película comenzará inmediatamente y cabe la posibilidad de que el próximo domingo en la corrida que Montilla toreará en Castellón la cámara recoja ya algunas escenas.

Uno de los aparatos toma tierra en la base de Morón de la Frontera

Morón de la Frontera (Sevilla), 20.

Ha tomado tierra en esta base aérea el avión que, pilotado por el brigada Morales, rozó en vuelo con otro reactor que cayó a tierra en la provincia de Ciudad Real.

El piloto de este avión, al parecer, padece ligeras heridas leves, de las que ha sido asistido por los médicos de la base.

Una avioneta alemana se estrella en la playa de Gurguell

Palamós (Gerona), 20.—Una avioneta alemana, en la que viajaban tres personas—una mujer y dos hombres—se ha estrellado en la playa de Gurguell, cerca del puerto de la Selva. Iba pilotada por la mujer, la cual resultó ileso del accidente, y pudo, tras larga caminata a pie, pedir auxilio en el Puerto de Selva. El accidente se produjo esta mañana sobre las once y media y la causa del mismo fue, al parecer, una avería en el motor.

Rápidamente, números de la Guardia Civil y paisanos de Puerto de la Selva partieron hacia el lugar donde había caído el aparato y al llegar allí, pudieron comprobar que uno de los viajeros había muerto ahogado, mientras el otro pasajero fue trasladado a Figueras e ingresado en una clínica.

BRILLANTE SERVICIO DE LA GUARDIA CIVIL

Tarragona, 20.—La Guardia Civil ha recuperado joyas por valor de 720.000 pesetas, que fueron robadas a unos súbditos alemanes. El pasado día 4, y aprovechando la ausencia de sus moradores, se cometió el robo en un chalet sito en la población costera de Segur de Calafell, propiedad del súbdito alemán Paul Reusner. Los ladrones se apoderaron de ropas, alhajas y 5.500 marcos alemanes.

Dirigió las operaciones para desenterrar a los autores del robo el comandante primer jefe accidental de la 232 Comandancia de la Guardia Civil que en la madrugada del día 17, detuvieron en la barriada de Somorrostro, de Barcelona, a los malcaentes José Alunda Montero, alias «Fiki», e Indalecio Amaya Montero, alias «El Moreno», confesándose autores del robo.

Pudieron ser recuperadas las joyas que habían ocultado bajo tierra en una barrea en la que habitaban. Los marcos los habían cambiado en pesetas y gastado alegremente.

Mató con un cuchillo a su suegro estando embriagado

Madrid, 21.—Don José Vázquez García, de sesenta años de edad, resultó muerto al ser apunhalado por su yerno Agustín Elías Alonso, de treinta y un años, que llegó a su casa del poblado de la Uva (Fuencarral), en estado de embriaguez. Parece ser que el agresor discutió con su padre po-

lítico debido al estado en que se hallaba. En un fuerte estado de excitación, Agustín cogió un cuchillo y apunhaló a su suegro. El suceso ocurrió esta madrugada, sin que la esposa del agresor pudiera hacer nada para amparar a su padre. El señor Vázquez fue trasladado a la residencia de La Paz, donde falleció pese a los esfuerzos que hicieron los facultativos por salvarle la vida, pues además de la gravedad de la herida había perdido mucha sangre.

Poco después de que ocurriera el suceso intervino la Guardia Civil del puesto de Fuencarral, que detuvo al agresor y lo puso a disposición judicial.

El cadáver de don José Vázquez fue trasladado al Instituto Anatómico Forense para la práctica de la autopsia.

EN MILAN se concentran las actividades subversivas contra el Régimen español

Roma, 20.—La agencia «Quirinale» ha distribuido una información en la que explica la concentración en Milán de las actividades subversivas anti-españolas. Afirma que, al ser incluidos los socialistas italianos en el Gobierno, la organización terrorista anti-española se trasladó de Francia a Italia y precisamente a Milán, al parecer con el apoyo del partido socialista italiano.

Noticias de buena fuente—dice la agencia «Quirinale»—informan que todos los dirigentes del partido socialista italiano han sido invitado por el señor Banfi, exsubsecretario de Exteriores (socialista), a contribuir con la suma de cien mil liras por cabeza a la financiación del llamado «Frente de Liberación Nacional Español», que dirige Alvarez del Vayo, quien recientemente ha estado en Italia, apoyado por el subsecretario del Interior, el también socialista Leonetto Amedei, se encargó de allanar las eventuales dificultades burocráticas que pudieran surgir en el desarrollo de la «operación».

Alvarez del Vayo se entrevistó con dirigentes de los partidos comunista y socialista en petición de apoyo.

SERIEDAD Muebles FEMAR

San Francisco, 10. (Junto Azoguejo)

COMPRO ALHAJAS

antigüedades. Pago la plata desde 2.000 hasta 4.000 pesetas el kilogramo. Compro monedas antiguas de todas clases, plata oro, etc., EN MADRID, no confundirse, calle Espoz y Mina, 36, teléfono 2219830.

taado al sur del importante puerto norvietnamita de Dong Hoi, 80 kilómetros al norte de la frontera entre los dos Vietnam. Los aviones arrojaron 25 toneladas de bombas sobre el puente, que, aunque no quedó destruido, fue gravemente dañado.

El segundo ataque, llevado a cabo por cuatro «Skyriders» survietnamitas, ha estado dirigido contra el tráfico militar de la autopista «Uno», principal vía de comunicación entre el norte y el sur del Vietnam comunista.

Unos 40 aviones a reacción norteamericanos realizaron la tercera misión aérea contra dos carreteras este-oeste, en una zona situada 225 kilómetros al sur de Hanoi.

SE QUEMA VIVO OTRO MONJE BUDISTA, DE 16 AÑOS DE EDAD

Saigón, 20.—Un monje budista de 16 años de edad, se ha quemado vivo en la sede budista de Saigón. El joven, llamado Thich Giac Hanc, ha ofrecido su vida a causa de los sufrimientos que está padeciendo el pueblo survietnamita, según ha declarado un portavoz budista.

El muchacho roció petróleo sobre sus ropas y después se prendió fuego, quedando convertido en pocos momentos en una antorcha humana.—Efe.

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL

Consulta diaria, de doce y media a una y media y de cuatro a seis

San Francisco, 23 Segovia Teléfono 2088

A. MARTI ABAD Pulmón-corazón Rayos X Aparato de Electrocardiografía

Consulta diaria de 11 a 1 y de 4 a 6 Escuderos, número 6, 2.º—Tel. 29-38 Segovia

J. GOMEZ FERNANDEZ Afecciones y deformidades de los pies

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 7 (excepto sábados) San Facundo, núm. 3, 2.º-D Frente a Correos

D. VIDAECHEA Médico-oculista

Del Hospital. Oftalmólogo del Estado por oposición Colón, 1 Consulta diaria: 12 a 2 y de 5 a 6 Teléfonos: clínica, 2049 domicilio, 3902

Clínica Quirúrgica de Nuestra Señora del Rosario

E. FERNANDEZ DIVAR Cirugía general Rayos X

Consulta diaria de 12 a 2 Infanta Isabel, 12 Teléfono 18-25

DR. L. PEREZ CASANOVA Partos y enfermedades de la mujer Rayos X

Plaza del Corpus, 2, 2.º Consulta de 10 a 2 y de 3 a 6 Telf. 15-30

JOAQUIN VELASCO MARTINEZ Medicina interna Rayos X

Consulta diaria, excepto los sábados Muerte y Vida, 2, 2.º Segovia

F. MAROTO GRANDE Garganta, nariz y oídos

Consulta: De 10 a 11 y de 4 a 6 Ochoa Ondátegui, 6, 2.º, B.—Segovia Telfs. Clínica, 2508 Domicilio, 2244

EUGENIO MANZANARES Cirujano

Huesos Rayos X Consulta diaria: Plaza Día Sanz, 1 Teléfono 13-81

JESUS H. CANO Médico oculista

Oftalmólogo del Estado, forense y médico de Casas de Socorro por oposición Consulta diaria: De 11 a 1 y de 4 a 6 Av. Fernández Ladreda, 12. Segovia Teléfono 38-69 y 27-13

CANDIDO GARCIA MARTIN Del Hospital de San Juan de Dios

Dermatólogo del Estado por oposición Piel, Sangre y Sexuales Análisis clínicos

Consulta diaria: 12 a 2 y 6 a 8. Avda. Fdez. Ladreda, 2 (Azoguejo). Tel. 1465

CARLOS DE LA FUENTE Médico puericultor del Estado y de la Obra «18 de Julio»

Consulta diaria. Avenida Fernández Ladreda, 12.—Telf. 13-71

DR. MANUEL MONTOYA Maternólogo del Estado, Tocólogo municipal

Consulta, 12 a 2 y 4 a 6. Telf. 28-57 Gobernador Fdez. Jiménez, 11, 2.º

JOSE MARIA GIL MUÑOZ Médico-odontólogo—Rayos X

Consulta de 10,30 a 1,30 y de 4 a 7 Plaza Seminario, 3 Teléfono 23-91

MANUEL MARINA Cirugía general - Traumatología

Consulta, de 1,30 a 2,30 y de 4 a 6, en la Clínica Gila, San Francisco, 23, teléfono 2088. Domicilio: Gobernador Fernández Giménez, 12, teléfono 1975

MANUEL DE PARTEARROYO Médico puericultor

Rayos X. Consulta de 12 1/2 a 2 y de 4 1/2 a 6 Avisos: Telf. 108, Arévalo (Ávila)

M. DE ANDRES CUADRADO Ex Interno por oposición de la Casa de Salud Valdecilla

Huesos Rayos X Gimnasio de rehabilitación y masajes. Secuelas poliomiélicas, traumáticas. Malformaciones, pies planos, juanetes, Reumatismos, Varices.

Paseo E. González, 19 Consulta de 10 a 1 y 3 a 6

PRACTICANTES Y COMADRONAS

LUIS DE ANDRES SOLER Cirujano callista

Nuevo sistema electromanual para consulta y domicilio

Consulta diaria, menos sábados y festivos: de 4 a 6 Roble, 14 Teléfono 1915

EQUIPOS CASE

Especialmente concebidos para trabajos de construcción y Obras Públicas, con la combinación más sólida y el precio más bajo en su clase de pala cargadora y retro-excavadora.



Solicite demostración de esta máquina

FACILIDADES DE PAGO

Respaldada por una larga EXPERIENCIA Y EL MEJOR SERVICIO

VIDAURRETA Y CIA, S. A.

ATOCHA, 121 - MADRID

Sucursal en SEGOVIA: San Francisco, 58



HerbateX EMULSIONABLE

AGRICULTOR

Combate las malas hierbas que merman tus cosechas de cereales, empleando un escarpe químico garantizado.

Sociedad Anónima Apartado, 784 - Bilbao pone a su disposición su herbicida selectivo

«HERBATEX Emulsionable» y sus máquinas distribuidoras.

Haga una prueba con este producto y compare

MANUEL HERRERO GONZALEZ NAVAFRIA (Segovia)

Delegado de ventas exclusivo para Segovia y provincia.

Quien sabe hacer números no compra lo más barato sino lo más económico

ROMEO 2.

Con su motor PERKINS 4/99 es el vehículo que consume solamente 6,5 l. de GAS-OIL por 100 Kms



Nuevo embrague • Nueva dirección • Nueva caja de cambio CONCESIONARIO EXCLUSIVO

HIGARSA HIJOS DE IGNACIO GARCIA SA

SEGOVIA

Gdor. F. Jiménez, 9. T.º 26-59

VALLADOILD

Pérez Galdós, 12. T.º 27850

Aquí, todos los DEPORTES

A 422.731 pesetas cobrarán los 27 acertantes de 14 resultados

Madrid, 20.—Resultado provisional del gran premio de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas, correspondiente a la última jornada de Liga: Columnas: 15.564.192. Recaudación: 62.256.768 pesetas. Cincuenta y cinco por ciento de premios: 34.241.222,40 pesetas. Reparto de premios: 11.413.740,80 pesetas, a repartir entre 27 boletos máximos acertantes de 14 resultados, a 422.731,10 pesetas. La misma cantidad a repartir entre 817 boletos de 13 aciertos, a 13.970,30 pesetas. La misma cantidad a repartir entre 11.832 boletos de 12 aciertos, a pesetas 1.034,60, cada uno.

En la próxima jornada del partido Betis-Real Sociedad, incluido en el boleto, no entra en escrutinio por aplazarse el partido hasta el día 27. Contará el primer reserva, Balaguer-Manresa.—Alfil.

En la próxima jornada del partido Betis-Real Sociedad, incluido en el boleto, no entra en escrutinio, por aplazarse el partido hasta el día 27. Contará el primer reserva, Balaguer-Manresa.

AGRICULTORES

LA SEGADORA DE LEGUMINOSAS "LENS" SIEGA PERFECTAMENTE LENTEJAS, GARBANZOS, VEZA, VEROS, ALGARROBAS, ETC. NO ES UNA GUADAÑADORA MAS ADAPTABLE AL ELEVADOR HIDRAULICO DE TRES PUNTOS DEL TRACTOR PREVENGA DE LA FALTA DE MANO DE OBRA. ASEQUE SU RECOLECCION CON LA SEGADORA "LENS" MACASA: Avda. Donostiarra, 2 MADRID-17

Fantasia musical PHILIPS 1965

2.892 ptas. Frecuencia modulada. Todos los modelos PHILIPS enchufables reciben también en frecuencia modulada. Distribuidor exclusivo: GALERIAS SANTA COLUMBA

COSECHADORA SANTANA L 75

Nuevo diseño basado en una larga experiencia y conforme a las técnicas europeas más modernas adaptadas al agro español. COSECHADORAS CLAYSON SANTANA. Diversos modelos: SANTANA CLAYSON, M-140 SANTANA CLAYSON, M-103 SANTANA CLAYSON, M-80 apropiadas para las necesidades de cada agricultor. ASISTENCIA TECNICA POR CONCESIONARIOS Y TALLERES DE SERVICIO EN TODA ESPAÑA. J. HORCAJO, S. A. Fernández Ladreda, 11 al 15 SEGOVIA

Eusebio Vélez ganó el premio vasco navarro de montaña

No se permitirá a jugadores o árbitro apoderarse del balón al finalizar encuentros internacionales

Pamplona, 20.—Se ha corrido hoy el gran premio vasconavarro de montaña, con salida de Estella a la una de la tarde. El recorrido ha sido de 180 kilómetros. Tiempo frío y lluvioso, pero, pese a ello, hubo gran animación en todo el recorrido. El resultado de la prueba es como sigue: 1 Eusebio Vélez, en 5-42-38. 2 Valentín Uriona, 5-45-39. 3 Francisco López, ídem. 4 Andrés Incera, 5-45-59. 5 Sebastián Elorza, ídem. 6 Francisco Gabica, 5-46-13. Se clasificaron hasta 25 corredores. Por equipos ha vencido el Kas, seguido del Olsa y del Inuri.

Bilbao, 20.—Bélgica estará representada por un segundo equipo en la Vuelta Ciclista a España. Su participación ha sido ya autorizada por la Liga Velocipédica Belga y el conjunto, dirigido por Albert de Kimpe, es el «Wiel's Groene Leeuw», que ya obtuvo en 1960 el triunfo absoluto en la prueba nacional.

La lista de componentes del nuevo equipo belga es la siguiente: Joseph Timeiman, Heintz Kunde, Dieter Puchel, Eddy Pauwels, Franz Verbeek, Van des Dossche, Hellemans, Colpaert, Van den Neyde, Verhaegen.

FUTBOL

Cannes (Francia), 20.—El A. D. C. de La Haya, se ha adjudicado el Torneo Internacional Juvenil de Fútbol de Cannes, al vencer hoy en el partido final al Rapid de Viena, por 3 a 1.

Clasificación final del torneo: 1, A. D. C. (La Haya, Holanda); 2, Rapid Viena (Austria); 3, Sparta Praga (Checoslovaquia); 4, Kaiserslautern (Alemania occidental); 5, Real Madrid (España); 6, A. C. Milán (Italia); 7, Chelsea (Inglaterra); 8, Cannes (Francia).

Estrasburgo (Francia), 20.—El Juventus, de Italia, ha ganado el torneo internacional de fútbol juvenil, disputado en esta ciudad, tras vencer en la final al Birmingham City, de Inglaterra.

La clasificación final fue la siguiente: 1 Juventus. 2 Birmingham. 3 Amberes (Bélgica). 4 Feyenoord (Holanda). 5 Karlsruhe (Alemania occidental). 8 Mirandés (España).

Zurich, 20.—No se permitirá a los jugadores de fútbol ni a los árbitros, apoderarse del balón «como recuerdo» al final de los partidos internacionales, según ha anunciado la F. I. F. A.

Las Federaciones nacionales recibirán una notificación recordatoria sobre el particular de la Comisión de árbitros de la Fifa, debido a las frecuentes «dichas» que se producen por la posesión del balón—en las que a veces participa el árbitro—, añade el anuncio.

La Comisión decidió recientemente establecer que el balón utilizado en partidos internacionales, es considerado propiedad de la Federación Nacional o club en cuyo terreno se disputa el encuentro.

Varios cambios en las fechas de la Copa. De momento cabe anticipar que el Atlético de Madrid abrirá el fuego el próximo día 23, contra el Onteniente, en Alcoy. Y es que el equipo alicantino, con el campo cerrado por sanción federativa, viene jugando sus encuentros oficiales en El Collao. El encuentro de vuelta ha sido señalado ya, para el 14 de mayo, por la noche, en el Metropolitano.

En cuanto a la eliminatoria Mestalla-Madrid, el orden de campos se ha cambiado, y por consiguiente el sábado se jugará en Valencia, para celebrarse el encuentro de vuelta en Chamartín el 16 de mayo.

También la eliminatoria Barcelona-Santander altera su orden. Y en consecuencia, el domingo próximo se jugará el primer partido en El Sardinero.

Más modificaciones: el partido Betis-Real Sociedad se jugará el próximo día 27, y para evitar la coincidencia de campos—Atocha y Gal en la misma fecha—, se adelanta al 9 de mayo el encuentro de vuelta en San Sebastián.

ESQUI

Puigcerdá, 20.—La inesperada nevada caída hoy permite alargar la campaña de esquí en el valle de la Molina, cuya temporada podía darse por cancelada. Con la nieve de hoy y la baja temperatura, menos siete grados, permitirá la conservación de la misma durante varios días.

La última competición de la temporada convocada para el próximo domingo, esquí nieve-esquí agua, tie-

ne plenamente aseguradas las condiciones de la pista y el slalom gigante en el Torrente Negro. Terminada esta prueba, los participantes se trasladarán rápidamente en sus vehículos a través de la Collada de Tossas, Ribas de Freser Ripoll y Olot, hasta Bañolas, en cuyo lago, tendrá lugar la competición de slalom de esquí náutico.

MOTOCICLISMO

Imola, 20.—El británico Frank Perris ha vencido en los 125 c. c. de la doce edición de la Copa de Oro motociclista celebrada en esta ciudad.

Sobre «Suzuki» cubrió los 90,300 kilómetros de recorrido en 42' 32" 3/10, a un promedio de 127,375 kilómetros por hora.

El español Ramón Torrás, con «Buitaco», se clasificó en segunda posición, con 43' 1", y tercero fue el italiano Francesco Villa.

TENIS DE MESA

Liubliana, 20.—El equipo masculino de China se ha proclamado campeón del mundo de tenis de mesa al derrotar por cinco-dos a Japón.

HOCKEY

En la jornada de clausura de la Copa de las Naciones, de hockey sobre patines, celebrada en Montreux, se dieron los resultados siguientes: Alemania, 2; Holanda, 1. España, 7; Italia, 1. Portugal, 5; Suiza, 1.

Se proclamó campeón Portugal, con 10 puntos, seguido de España, con 8.

MONTANISMO

Avila, 20.—Se confirma que en la jornada del domingo se ha extraviado un miembro de los grupos de alta montaña que pasó estas fechas en el Albergue del Circo de Gredos, cerca de Hoyos del Espino. Son varios los especialistas que se han entrenado ya en estos días, pertenecientes todos ellos a la Escuela de Alta Montaña,

HOY, DE ACTUALIDAD

Los organizadores de la III Vuelta Ciclista a Segovia van viendo ya que el trabajo se les amontona. En sólo dos ediciones, esta prueba ha cobrado una gran importancia en el ámbito nacional, por lo que ahora, apenas se divulgaron las primeras noticias sobre esta nueva edición, inmediatamente llegaron las consultas, e incluso las peticiones de inscripción.

Buen síntoma y gran éxito el de la Sociedad Ciclista Segoviana, que ha convertido en realidad una prueba que parecía difícil de preparar; pero está demostrado que contra el entusiasmo y los deseos de hacer «algo sonado», no hay obstáculo que se resista. Y esto ha ocurrido en lo que se refiere a la «onda» provincial. Que este año, por cierto, amplía su radio de acción llegando, incluso, hasta Avila y Madrid, dos nuevos alicientes para la competición, además, naturalmente, de ese aumento de etapas, que ahora serán ocho.

Las garantías de preparación, organización y montaje que ofrece la S. C. S. son máximas, y creemos que las dificultades, se allanarán ante sus gestiones, ya que merecen esta deferencia por su seriedad y capacidad, demostradas suficientemente, y además rubricadas oficialmente, por ejemplo, por el premio que a dicha sociedad concedió el pasado año el Ministerio de Obras Públicas; por el cuidado con que tratan las carreteras durante la celebración de las pruebas que organizan. No es de extrañar, pues, que la organización de la Vuelta a Segovia cuente con las mayores simpatías en todos los medios, y que se les abran las puertas para facilitar su nada sencilla tarea, que desempeñan generosamente, buscando una «nota» deportiva destacada para Segovia, a cambio sólo de sinabores, mucho trabajo y, eso sí, la gran satisfacción de saber que la prueba es ya «algo».

P. M. C.

Curso provincial para árbitros de balonmano

La Federación Segoviana de Balonmano, previa la autorización de la Nacional, ha organizado un curso provincial de árbitros de esta especialidad, que se iniciará en fecha próxima en nuestra capital.

Aquellas personas interesadas en tomar parte en este curso deberán dirigirse para solicitar una mayor información a la Federación Segoviana, Infanta Isabel, 8, teléfono 21-97.

El banderillero Antonio Codofea sufre una cogida grave en MARTOS

En esa corrida Luis Segura cortó dos orejas y Paco Herrera una

Martos (Jaén), 20.—Corrida de toros con motivo de la festividad de la Virgen de la Villa, Patrona de la localidad.

Ganach de don José María Arauz de Robles.

Paco Corpas, en su primero, toreó de muleta con la derecha. Adornos y «manoletinas». Tres pinchazos, media y descabello. Ovación y vuelta.

En el segundo faena de castigo, media y descabello al segundo golpe. Pitos.

En el quinto, que mata en sustitución de Luis Segura, no hace nada. Media y descabello. Pitos.

Luis Segura instrumenta pases por alto con la derecha y de pecho. Naturales rematando con el de pecho, y «manoletinas». Una entera hasta el puño. Gran ovación, dos orejas, vuelta y salida a los medios. El diestro se retiró a la enfermería.

Paco Herrera en su primero, muleta con la derecha, por alto y «manoletinas». Media bien colocada y descabello. Vuelta.

En el último, pases de rodillas y una tanda de naturales terminando con el de pecho, por alto y adornos. Dos estocadas. Una oreja.

En la enfermería facilitaron los siguientes partes:

«El diestro Luis Segura se ha resentido de una lesión antigua y padece además distensión de ligamentos que le impiden continuar la lidia. Pronóstico reservado.»

«El banderillero Antonio Codofea González, de la cuadrilla de Paco Corpas, sufre herida por asta de toro en la región inguinocrural con trayectoria ascendente que abre conducto inguinal

desecando los elementos del cordón, descubriendo el peritoneo, que no llega a perforar. Pronóstico grave.»

La presidencia impuso multas a dos picadores de la cuadrilla de Luis Segura por negarse a salir al ruedo de primera intención. Igualmente multó a un banderillero de Paco Herrera por cortar apéndices no concedidos.

Las corridas que serán televisadas

Madrid, 21.—El presidente del Sindicato Nacional del Espectáculo, señor Farré de Calzadilla, ha informado que las corridas que serán televisadas en la presente temporada, de acuerdo con el convenio suscrito entre Televisión Española y el Sindicato, son las siguientes:

Madrid: los días 19, 21, 24 y 29 de mayo, y la corrida de Beneficencia. Sevilla: los días 26, 27 y 30 de abril. Bilbao: el día 19 de junio, la famosa corrida de la Liberación. Pamplona: el día de San Fermín, 7 de julio, y los días 9, 10, 12 y 13 de julio. San Sebastián: la corrida de la Señana Grande de agosto, a la que asista el Jefe del Estado. La Coruña: la corrida de las fiestas a la que asista el Jefe del Estado. Zaragoza: la última corrida de la feria del Pilar, en octubre.

SERIEDAD Muebles FEMAR

San Francisco, 10. (Junto Azoguejo)

...y cuando sea «mayor» este Kelvinator seguirá siendo SU SEGURO SERVIDOR

equipado con TROPICAL SYSTEM

El Mago del Frio

130 litros	7.950 PTS.
170 litros	9.950 PTS.
220 litros	11.950 PTS.
260 litros	14.950 PTS.
350 litros	16.950 PTS.
375 litros	18.650 PTS.

Kelvinator

elegante, silencioso, capaz, práctico, seguro... IMPRESCINDIBLE

DISTRIBUIDOR GALERIAS SANTA COLUMBA

Azoguejo, 7 Teléfono 18-10 Segovia

EL CAUDILLO REGRESO AL PALACIO DE EL PARDO

Después de haber pasado unos días en Galicia, descansando y dedicado a la pesca deportiva

Madrid, 20.—Ha regresado a su residencia de El Pardo S. E. el Jefe del Estado, que ha pasado unos días en la región gallega, descansando y dedicado a la pesca deportiva.

El lunes, al atardecer, S. E. llegó a Santiago de Compostela acompañado de su esposa. En el Hostal de los Reyes Católicos fueron recibidos y cumplimentados por las autoridades regionales, provinciales y locales.

Hay que dar con amor, con discreción, con respeto. Que sea así su dádiva

HAGASE SOCIO DE CARITAS

"España tiene todos los derechos sobre la colonia británica de Gibraltar"

Palabras del ministro yugoslavo de Asuntos Exteriores a su colega inglés en Belgrado

El ministro británico, irritado, respondió que Gibraltar tenía el derecho de elegir su propio futuro

Londres, 20.—En una agria disputa sobre Gibraltar, el ministro británico del Exterior, Michael Stewart, ha rechazado la acusación de colonialismo formulada por su colega yugoslavo, Koca Popovic, durante la entrevista celebrada ayer en Belgrado por ambos estadistas, según informa desde la capital yugoslava el corresponsal del periódico británico «Daily Mail», John Dickie.

El dirigente comunista irritó al ministro británico al afirmar que el Gobierno de España tenía todos los derechos sobre la colonia británica de Gibraltar, precisa el citado corresponsal.

Michael Stewart, evidentemente molesto por las palabras de su interlocutor, reprochó a Yugoslavia el que, pese a ser miembro del «Co-

mité de los veinticuatro» de las Naciones Unidas, «negara el derecho de autodeterminación a un territorio dependiente como el de Gibraltar». Añadió que los veinticuatro mil gibraltareños no son de origen español, sino en gran parte genoveses, afirmando seguidamente que la población de Gibraltar está en su derecho de «elegir su propio futuro».

Turquía, preparada para realizar una acción positiva sobre Chipre

Ankara (Turquía), 20.—El primer ministro turco, Suat Hayri Urganlu, ha anunciado hoy en la Asamblea Nacional que su Gobierno está preparado para realizar una «acción positiva» sobre Chipre.

Urganlu ha declarado que el Gobierno pedirá al Parlamento la aprobación de «graves medidas» para hacer frente al problema de Chipre de la misma forma que hizo el Gabinete del ex primer ministro Ismet Inonu.

El eje del poder ejecutivo turco ha agregado que su Gobierno considera la cuestión chipriota un problema grecoturco y si prosiguen perpetrándose «actos inhumanos» contra los turco-chipriotas de la isla, Turquía «revisará el Tratado de Lausana».

FRANCIA continuará mejorando sus relaciones con Rusia y sus satélites

A pesar de los temores de Bonn, y por encima de toda ideología política, dice De Gaulle

Por otra parte dice a Adenauer que Francia necesita más tiempo para llevar a cabo un aumento de su cooperación política con Europa

Al tiempo, París trata de disociarse de todo compromiso en una posible guerra en Vietnam

Paris, 20.—El presidente De Gaulle ha dicho al excanciller de Alemania occidental, Konrad Adenauer, que piensa continuar sus iniciativas en favor de una mejoría de relaciones con Rusia y los satélites del oriente europeo, a pesar de los temores de Bonn.

Según se indica, las manifestaciones del presidente están contenidas en una carta en que contesta a otra de Adenauer.

El general De Gaulle manifiesta que el interés de Francia reclama la mejoría de las relaciones con Rusia y los satélites y que esta política «está por encima y va más allá» de toda ideología política.

Se señala que el presidente ha indicado a Adenauer que comprende

plenamente la preocupación alemana, pero que cuando dos grandes países como Francia y Alemania occidental firman un Tratado de cooperación no es siempre fácil y posible para ellos armonizar sus puntos de vista.—Efe.

Más tiempo para la mayor cooperación con Europa

Bonn, 20.—El presidente francés, Charles de Gaulle, ha informado al excanciller de Alemania occidental Konrad Adenauer, que Francia necesita más tiempo para llevar a cabo un aumento de su cooperación política con Europa, según ha declarado un portavoz del partido cristiano-demócrata alemán.

El presidente De Gaulle hace estas observaciones en su contestación a una carta del doctor Adenauer, presidente del partido cristiano-demócrata alemán occidental, en la que pedía al

general De Gaulle que hiciese todo lo posible para una efectiva cooperación política europea.—Efe.

PARA LIBRARSE DE TODO COMPROMISO DE POSIBLE GUERRA EN VIETNAM

Londres, 20.—Francia ha informado a Gran Bretaña de que enviará sólo observadores a la próxima conferencia de la Organización del Tratado del Sureste de Asia (S. E. A. T. O.), que comenzará el 3 de mayo en Londres ha informado un portavoz del ministerio inglés de Asuntos Exteriores.

La noticia sigue a las informaciones procedentes de París según las cuales Francia podría muy pronto romper todos sus compromisos con la S. E. A. T. O.

La decisión francesa—según se ha dicho en París—es reflejo del deseo del presidente De Gaulle de disociar a Francia gradualmente de todo compromiso en una posible guerra en Vietnam. Hace dos años que el presidente francés expresó el temor de que los Estados Unidos podrían verse envueltos en una auténtica guerra en Vietnam.

De fuente oficial se ha dicho en París que la diplomacia francesa dejaría a Francia libre para permanecer neutral en la eventualidad de una guerra entre los Estados Unidos y China.—Efe.

Va a iniciarse la canalización del río Guadiana

En cooperación de Portugal y España

Villa Real de San Antonio (Portugal), 20.—Entidades marítimas e hidrográficas portuguesas y españolas de las provincias de Algarve y Huelva iniciarán en breve la canalización del río Guadiana con objeto de que tenga mejores condiciones de navegación. Se sabe que el Gobierno español ha depositado en un Banco de Huelva la suma de 15 millones de pesetas para la ejecución de estas obras, esperando una similar participación portuguesa.

En breve plazo se alcanzará en España la cifra de más de 200 emisoras de frecuencia modulada

Se limita el número de emisoras de onda media que han de quedar subsistentes

Madrid, 20.—Con motivo de la publicación de la orden ministerial por la que se determinan las emisoras de onda media que han de quedar subsistentes según el Plan Nacional de Radio, la Dirección General de Radiodifusión y Televisión considera conveniente hacer pública la siguiente información:

La radiodifusión destinada al servicio interior de los países se ha venido realizando tradicionalmente en ondas largas (no utilizadas nunca en España), o en ondas medias con modulación de amplitud.

El número de canales disponible en estas bandas es muy limitado: 15 en onda larga y 121 en onda media para la zona europea de radiodifusión,

que comprende, además de Europa, el norte de África y algunos países del Próximo Oriente.

SE HACE POSIBLE EL AUMENTO ILIMITADO DE EMISORAS

En los últimos años se ha desarrollado una nueva técnica que hará posible el aumento prácticamente ilimitado del número de emisoras en un

mismo país. Se trata del servicio en ondas métricas con modulación de frecuencia (frecuencia modulada). Por sus características de propagación no se producen interferencias entre emisoras razonadamente alejadas aunque compartan el mismo canal. Esta nueva técnica puede considerarse como el servicio de radiodifusión de más alta calidad para el oyente.

REDUCCION DE EMISORAS DE ONDA MEDIA

La radiodifusión española recoge también esta nueva y ventajosa orientación, y por su decreto de 23 de diciembre de 1964 establece un plan transitorio que constituye el primer paso para la reducción gradual de las emisoras de onda media y para la extensión de servicio de modulación de frecuencia. La entrada en vigor de este decreto supondrá para nuestra radiodifusión una rápida y total evolución, hasta el punto que está prevista una reducción de las emisoras de onda media hasta la tercera parte de las que hoy funcionan.

200 EMISORAS DE F. M.

Paralelamente a esta reducción se establece el servicio de modulación de frecuencia en todas las emisoras que han de continuar emitiendo en onda media, con lo que contando con las emisoras de Radio Nacional de España y las privadas e institucionales existentes, se alcanzará en breve plazo la cifra aproximada de unas doscientas emisoras españolas de f. m.

AMPLIACION DE LA RED DE RADIO NACIONAL

Radio Nacional de España ampliará en los próximos meses su red nacional y completará la instalación de una emisora de gran potencia en cada uno de los emplazamientos de las actuales emisoras de televisión. Teniendo en cuenta que las características de propagación de estas emisiones son semejantes a las de los canales bajos de televisión, y que la recepción del sonido se efectúa en condiciones más agradables que las de la imagen, puede estimarse que la cobertura de los programas de F. M. de Radio Nacional de España será de mayor amplitud que lo es actualmente para los canales 2, 3 y 4 de televisión española.

De ahora en adelante, cualquier aparato radioreceptor que se adquiera, debe llevar incorporada la banda de frecuencia modulada, no ya como un lujo, sino como una absoluta necesidad. Los antiguos aparatos, útiles únicamente para la recepción de ondas medias, verán enormemente reducidas sus posibilidades a medida que las emisoras de frecuencia modulada cubran los servicios de radiodifusión de todo el país.

"Marxismo y Cristiandad"

Los miembros del nuevo secretariado del Vaticano para los no creyentes se reunirán con teóricos comunistas en Salzburgo

Ciudad del Vaticano.—Los miembros del nuevo Secretariado del Vaticano para los no creyentes se reunirán la semana próxima—en su primer contacto oficial con los ateos—con un centenar, o más, de teóricos comunistas de Polonia, Hungría, Checoslovaquia y Alemania oriental.

Se indica que, por lo menos, acudirán a la ciudad de Salzburgo tres expertos del Vaticano para celebrar una Conferencia sobre el tema «Marxismo y Cristiandad», que durará desde el día 29 de abril al 2 de mayo. La Conferencia—en la que se reunirán unos 230 participantes, tanto cristianos como comunistas—ha sido preparada por una organización católica austriaca llamada Paulau Gesellschaft. Virtualmente, todos los participantes son profesores y académicos.

El reverendo padre Vincenzo Miano, secretario del nuevo organismo vaticano, ha manifestado que la reunión se desarrollará bajo su prisma teórico, más que de aplicación práctica, y serán examinados en ella temas sociales y

religiosos, zonas en las que marxistas y cristianos pueden hallar un campo común. El padre Miano ha puesto de relieve que en la Conferencia—que durará cuatro días—no tomarán parte elementos comunistas de la Unión Soviética.

El cardenal Francisco Koenig, arzobispo de Viena, que ha visitado frecuentemente la zona oriental de Europa en misiones diplomáticas en representación del Vaticano, ha sido nombrado presidente del nuevo Secretariado, creado a principios del mes actual. El cardenal ha sido invitado a la Conferencia de Salzburgo, pero no es segura su participación debido al gran número de compromisos adquiridos con anterioridad.—Efe.

Posible acuerdo entre Malasia e Indonesia

Para solucionar pacíficamente su disputa

Kuala Lumpur, 20.—El primer ministro de Malasia, príncipe Abdul Rahman, ha declarado que—como consecuencia de las conversaciones mantenidas con el mediador especial japonés, Shojiro Kawashima, que acaba de llegar a esta capital después de entrevistarse con el presidente de Indonesia—creía que era posible un acuerdo entre Malasia y este último país.

El príncipe señaló su satisfacción por la visita del enviado japonés y dijo que era de gran valor. «Hemos llegado a un acuerdo sobre los principios básicos para la solución pacífica de la disputa», dijo.—Efe.

Mañana se celebra el «Día de los Castillos»

Diversos actos tendrán lugar en Toledo

Mañana se celebrará el Día de los Castillos, que este año centra sus principales actos en la ciudad de Toledo, solar del más alto abalengo y en la que permanecen a lo largo de los siglos testimonios de la vida española. Cada piedra, cada ruina o cada nueva y airosa almena son testimonio perenne de nuestra historia en la Ciudad Imperial.

La Asociación de los Amigos de los Castillos, que el año pasado celebró esta jornada en el Alcázar segoviano, ha organizado, en esta ocasión diversos y brillantes actos, que se iniciarán con una visita al castillo de San Servando, en el que desde hace unos

años, y tras su reconstrucción, tiene su sede un colegio menor del Frente de Juventudes. Posteriormente habrá una recepción de autoridades en la fachada norte del alcázar, celebrándose una misa, en sufragio de los asociados fallecidos, en el patio de Carlos V, y la ofrenda de una corona de laurel al último alcaide defensor de la fortaleza.

En el salón de actos del Ayuntamiento se celebrará el acto de entrega de recompensas a los galardonados por su labor en pro de los castillos, y seguidamente, en la Venta de Aíres, tendrá lugar un almuerzo con platos típicos.

Por último, se celebrará en Madrid, en el salón de actos de la Cámara de Comercio, una sesión en la que pronunciará una conferencia don Fernando Chueca Goitia, que disertará acerca de «El castillo español. Ayer, hoy y mañana».

De esta manera la Asociación de los Amigos de los Castillos pondrá de relieve una vez más su devoción y su cuidado hacia las fortalezas españolas, elementos singulares de nuestro paisaje.

Don Licinio de la Fuente defenderá en las Cortes el dictamen de retribuciones a los funcionarios

Madrid, 20.—El presidente de las Cortes ha manifestado a los periodistas que en la sesión plenaria del próximo día 27 intervendrá don Licinio de la Fuente acerca del proyecto de retribuciones a los funcionarios del Estado; el señor Espinosa San Martín, sobre la de clases pasivas, y acerca del presupuesto de Guinea, don José María Revuelta.

Epidemia de roséola en Estados Unidos

Y se cree que a causa de ella miles de niños nacerán defectuosos

Washington, 20.—Se considera probable que nazcan miles de niños defectuosos en Estados Unidos, como consecuencia de una epidemia de roséola que se produjo a principios del año actual, según ha declarado ante el Congreso el director del Instituto Nacional de Enfermedades Nerviosas y de la ceguera, doctor Richard Masland.

Aunque sólo se conocen datos provisionales, las investigaciones realizadas parecen indicar que un número de niños «comprendido entre el medio y el uno

por ciento de aquellos cuyas madres estaban en estado durante aquel período epidémico, nacerán con defectos», señaló el doctor Masland, quien dijo también que estimaba que unos dos millones de mujeres se encontraban en este caso en los Estados Unidos y que el impacto no se había hecho sentir plenamente en el país debido al hecho de que muchas de ellas no habían dado a luz todavía.

Un ataque de roséola en los primeros meses del embarazo puede dar lugar a defectos congénitos en los niños.

Por su gran eficacia y difusión
EL ANUNCIO EN

EL ADELANTADO

ES SIEMPRE
EL MAS
ECONOMICO